

MEDIEN INFORMATION

Santa Isabel e.V. verzeichnet Rekorderlöse für den guten Zweck

Gerlinde Kretschmann, Gattin des Ministerpräsidenten, war rundweg begeistert: „Das ist eine wunderbare Idee!“ Auch Guido Wolf, Minister für Justiz und für Europa Baden-Württemberg, ließ sich von der guten Stimmung anstecken, die am vergangenen Wochenende in der Gärtnerei des Europa-Park herrschte. Rund 4.500 Flohmarkt-Liebhaber freuten sich über „Kunst, Krempel und Raritäten“, eine große Tombola mit vielen Preisen, stimmungsvolle Musik und leckeres Essen. Ein ganz besonderer Dank gilt den vielen ehrenamtlichen Helfern, Spendern und Sponsoren. Der Erlös der Veranstaltung kommt durch den Förderverein „Santa Isabel e.V.“, mit der ersten Vorsitzenden Marianne Mack, vollständig Kindern und Familien zugute, die unverschuldet in eine schwierige Lebenssituation geraten sind.

Jede Menge Geschirr, Kleidung, Bücher und viele Raritäten konnten am 07. und 08. Oktober in den 3.000 m² großen Gewächshäusern der Europa-Park Gärtnerei von den Flohmarkt-Gästen durchstöbert und ergattert werden. Rund 4.500 Interessierte machten außergewöhnliche Schnäppchen und einige Gäste konnten sich bei der Tombola über tolle Gewinne wie Reisegutscheine, Fahrräder oder hochwertige Sachpreise freuen.

Mit zahlreichen gespendeten, hausgemachten Kuchen, Kürbissuppe oder gebackenen Champignons konnten es sich die Besucher bei schönem Herbstwetter auf dem Vorplatz der Gärtnerei gemütlich machen. Auch die kleinen Gäste wurden mit dem Zauberer Piffikus, dem Kasperletheater und beim Kinderschminken bestens unterhalten. Highlight der Veranstaltung war an beiden Tagen die Flohmarkt-Modenschau, bei der freiwillige Models trendige und zugleich günstige Second-Hand Mode präsentierten, die man später auch erwerben konnte.

Fast 100 ehrenamtliche Helfer waren bei der Durchführung dieses erfolgreichen Flohmarkt-Wochenendes entweder vor, während oder auch nach der Veranstaltung im Einsatz – ohne diese fleißigen Hände hätte der Flohmarkt nicht stattfinden können. Die Resonanz war überwältigend –

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse

MEDIEN INFORMATION

alle Helfer, Besucher oder Händler waren sehr angetan, mit dieser Aktion vor allem eine gute Sache zu unterstützen.

Die Mühe hat sich gelohnt, Marianne Mack ist glücklich und dankbar. Bereits seit 40 Jahren setzt sie sich für soziale Projekte ein, da ihr Menschen am Herzen liegen, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen. Auch die Aktion „Frohe Herzen“, die zweimal im Jahr stattfindet, hat sie zusammen mit ihrem Ehemann Roland Mack ins Leben gerufen. Nach zwei Wochen Vorbereitung und einem anstrengenden Wochenende ist sie überwältigt von der großen Hilfsbereitschaft: „Mein Dank gilt insbesondere all denjenigen, die den Flohmarkt durch Kuchen- oder Sachspenden, außergewöhnliche persönliche Mithilfe oder einen Standplatz unterstützt haben. Damit hat jeder geholfen, denn die Einnahmen werden gezielt für Familien in der Region eingesetzt, die mit einer schweren Lebenssituation konfrontiert sind.“

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse